

Ressort: Sport

Bundestrainer will Frauen-Wettbewerb bei Vierschanzentournee

Berlin, 17.01.2019, 10:17 Uhr

GDN - Frauen-Skisprung-Bundestrainer Andreas Bauer plädiert dafür, die Frauen bei der Vierschanzentournee im Vorprogramm der Männer springen zu lassen. "Am Tag der Qualifikation findet ja nur ein Durchgang statt. Da wäre Zeit, den Wettkampf der Frauen auszutragen. Die Tradition der Tournee könnten wir so einfach aufnehmen und hätten am Ende auch eine Vierschanzentournee-Siegerin", sagte Bauer der "Rheinischen Post" (Donnerstagsausgabe).

Ein solcher Plan müsse aber vom Weltverband FIS und dem zuständigen Renndirektor angestoßen werden, sagte Bauer weiter. "Walter Hofer ist bekannt für innovative Ideen. Vielleicht initiiert er das zum Ende seiner Amtszeit noch", sagte Bauer der Zeitung. In dieser Saison springen die Frauen nicht nur bei der WM gemeinsam mit den Männern, sondern auch bei der Raw Air in Norwegen.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-118578/bundestrainer-will-frauen-wettbewerb-bei-vierschanzentournee.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com